

平成27年 1月19日 (月)

### 南幌救急カンファレンスを開催 ～消防南幌支署～



南空知消防組合南幌支署では、救急隊員の知識向上を目的として南幌救急カンファレンスと題した救急隊員研修会を町立南幌病院山内医師を講師に招いて開催しました。今回の研修会では、「失神と意識障害」をテーマに救急隊員が実際の症例を発表し、山内医師から指導・助言をいただきました。大変有意義な研修会となり今後も継続的に開催し救急隊員の知識向上に努めるとともに町立南幌病院を始めとする地域医療との連携強化を図っていきます。



**まちかど**  
**フォトアルバム**  
NANPORO Machikado Photo Album

### 懸命にプレーする選手へ熱い声援 ～全町ミニバレーボール大会～

第33回全町ミニバレーボール大会が16行政区、288名の参加のもとスポーツセンターで開催されました。競技は壮年の部18チーム、熟年の部13チームに分かれて行われ、地元行政区から家族や多くの応援団が駆けつけ、懸命にプレーする選手に熱い声援を送っていました。今大会は、親子や夫婦そろって参加した行政区が多くあり、会場は一日中、笑顔と熱気に包まれていました。



#### 【壮年の部】

- 優勝：西町チーム
- 準優勝：9区チーム
- 第3位：14・15区Aチーム  
6区Aチーム

#### 【熟年の部】

- 優勝：東町チーム
- 準優勝：青葉チーム
- 第3位：稲穂Aチーム  
西町チーム

平成27年 2月1日 (日)

### 南幌小学校に雪山がつくられました ～南幌町建設業協会～

今年も南幌町建設業協会（峰尾義明会長）のご厚意により、南幌小学校のグラウンドに児童のスキー授業や遊び場として、雪山をつくっていただきました。雪山が完成し、山のない南幌町でも子どもたちが身近にスキーやそり遊びを楽しむことができるようになりました。



平成27年 2月6日 (金)

柳陽団地の高齢者用住宅を除雪 ～南幌中学校～

平成27年2月7日(土)

南幌中学校の生徒69名と教員12名が、柳陽団地の高齢者用住宅4棟20戸の除雪ボランティアを行いました。例年だと各戸とも周囲の雪は2メートル以上になり住宅内の採光を妨げていましたが、今年は雨等暖気の影響により雪の量が少なく、氷のようにとっても固い雪となっていました。生徒はスコップが壊れてしまうほどの固い雪で、汗びっしょりになりながら、約2時間掛けて雪を取り除きました。生徒は「固くて大変だけど、入居者の方にありがとうと言ってもらいうれしかった。」「喜んでもらえてよかった。」と話していました。



今年は季節外れの雨でした… ～2015なんぼろ冬まつり～

平成27年2月8日(日)

昨年まで「ジッピー・ウィンターフェスティバル」として開催してきた南幌の冬のイベントが、今年から「なんぼろ冬まつり」と名称も新たにスポーツセンター前特設会場で開催されました。当日は、季節外れの雨の中での開催となりましたが、スノーモビルの試乗体験や特設すべり台で子どもから大人まで楽しんでいました。また豚汁やココアなどが無料で振る舞われました。しかし、雨が強くなり残念ながらまつりは途中で中止、予定していた雪合戦やアイスキャンデルの点灯を行うことはできませんでした。



冬の運動会が開催されました ～南幌みどり野幼稚園～

平成27年2月10日(火)

南幌みどり野幼稚園で冬の運動会が行われ、園児たちは力を合わせてのスキーレーや雪中玉入れ等を行いました。当日は雨などの影響で固い雪の上でしたが、保護者の声援をうけて、寒い中でも元気いっぱいな姿を見せ、転んでもめげずに頑張っていました。

